



南郷中学校だより

校訓

素直

努力

平成30年3月22日号

大東市立南郷中学校

校長 齊藤 政隆

3/23(金) 平成29年度修了式



明日、3月23日(金)は平成29年度の修了式です。南郷中学校の平成29年度の取組みが終了します。

保護者の皆様には、この一年間、本校の教育活動に多大なご理解とご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。とりわけ、平成28年7月下旬から始まった約20カ月に及ぶ新体育館建設工事とグラウンド拡張工事期間中は、限られた条件の中で日々の活動や学校行事を実施しなければならなかったことにご理解とご支援をいただき、重ねて感謝申し上げます。

3月14日(水)に実施した卒業式では、第70期の卒業生となる3年生は落ち着いたよく通る声で返事をし、壇上で凛とした姿を見せてくれました。卒業証書を渡しながら「卒業おめでとう」「生徒会活動、よく頑張っていました」「高校で頑張れ」などの声を掛けると、笑顔になる生徒や「ありがとうございました」ときちんと答えることのできる生徒が何人もいました。卒業生への感謝の気持ちをこめた在校生代表の送辞、3年間を共に過ごした仲間への思いがこもった卒業生代表の答辞、多くの卒業生が涙していました。卒業生全員が心をひとつに歌った卒業の歌、どれも素晴らしい内容でした。ご来賓の方々からも「とってもいい卒業式でした」「感動しました」「年々いい卒業式になっていますね」「卒業生の歌声は俊逸でした」など、たくさんほめていただきました。また、在校生代表として出席した1・2年生のきちんとした姿勢も素晴らしいものでした。

学校では一年間に様々な学校行事や取組みを実施しますが、卒業式は最も重要で大切にしている儀式的行事です。その大切な行事で卒業生、在校生が素晴らしい力を発揮してくれたことは、今年一年間の取組みの集大成として大変大きな成果であったと思います。

3年生が卒業し、明日の修了式は1・2年生だけで行うこととなりますが、卒業生が残してくれた素晴らしい成果を1・2年生が2・3年生に進級し、新1年生とともにさらに発展させてくれるものと信じています。今年一年、成長して面が多く見られましたが、まだまだ頑張っ欲しいことや改善して欲しいことがあります。次年度も今年度の取組みをさらに継続・充実させていきますので、引き続き保護者の皆様のご理解ご協力をお願いします。

70期生の進路結果について

3月20日(火)、公立一般入学者選抜の合格者発表がありました。これで今年度の卒業生の進路がすべて決定しました。

1・2年生の保護者の方にも次年度以降の参考にしていただけるよう、今年度最終の進路状

況をお知らせします。

【表－１】＝７０期生進路決定状況＝

【進路決定者】	男子	女子	計	【公立受検者・就職等】	男子	女子	計
府内私立高校	33	26	59	府内公立高校	71	89	160
府外私立高校	5		5	府立高等支援学校	1		1
専修・専門学校	4	2	6	就職・その他		1	1
				合 計	114	118	232

【表－２】＝私立高校等の進学者数＝

学 校 名	男子	女子	計	学 校 名	男子	女子	計	
【高等学校・全日制】								
【男子校】								
清風高等学校	1		1	東大阪大学柏原高等学校	1		1	
興国高等学校	1		1					
【女子校】								
金蘭会高等学校		1	1	樟蔭高等学校		2	2	
プール学院高等学校		2	2					
【共 学 校】								
あべの翔学高等学校	1		1	近畿大学附属高等学校	1		1	
アナン学園高等学校		1	1	四條畷学園高等学校		4	4	
上宮高等学校	1		1	常翔学園高等学校	1		2	
大阪青凌高等学校	1		1	常翔啓光学園高等学校	7	4	11	
大阪学院大学高等学校	1		1	太成学院大学高等学校	5	1	6	
大阪産業大学附属高等学校	3		3	東海大学付属仰星高等学校	1	2	3	
大阪電気通信大学高等学校	2		2	東大阪大学敬愛高等学校	4	1	5	
大阪桐蔭高等学校		1	1	滋賀・滋賀学園高等学校	1		1	
大阪商業大学高等学校		1	1	京都・福知山成美高等学校	2		2	
大阪商業大学堺高等学校		2	2	山梨・日本航空高等学校	1		1	
関西福祉科学大学高等学校	1	2	3	島根・益田東高等学校	1		1	
関西大学第一高等学校	1	1	2					
【高等専修学校】								
東朋高等専修学校		1	1	鴻池学園高等専修学校	1		1	
近畿情報高等専修学校	2		2	大阪技能専門学校	1		1	
大阪情報コンピュータ高等専修学校		1	1					
					合 計	42	28	70

【表－３】＝公立高等学校等への進学者数＝

学 校 名	学科	男子	女子	計	学 校 名	学科	男子	女子	計
府立四條畷高等学校	文理	4	3	7	府立八尾高等学校	普通	3	1	4
府立旭高等学校	普通	2	1	3	府立枚岡樟風高等学校	総合		1	1
府立布施高等学校	普通	2	2	4	府立芦間高等学校	総合	1	2	3
府立茨田高等学校	普通	1	1	2	府立淀川工科高等学校	総募	1		1

府立寝屋川高等学校	普通	4	1	5	府立布施工科高等学校	総募	1		1
府立門真なみはや高等学校	総合	4	1 2	1 6	府立城東工科高等学校	総募	6		6
府立枚方高等学校	国際		1	3	大阪市立鶴見商業高等学校	商業		3	3
	普通	2				大阪市立高等学校	普通	1	3
府立市岡高等学校	普通		2	2	大阪市立東高等学校	英語	1	2	8
府立清水谷高等学校	普通		5	5		理数	2		
府立交野高等学校	普通	2	2	4		英語		1	
府立枚方津田高等学校	普通	5	6	1 1	大阪市立都島工業高等学校	普通	3	2	1
府立門真西高等学校	普通	1	6	7		建築		1	
府立夕陽丘高等学校	音楽		1	3	大阪市立大阪ビジネスフロンティア高等学校	グロー		2	2
	普通	2				バル			
府立緑風冠高等学校	普通	3	6	9	大阪市立工芸高等学校	インテ		1	1
府立野崎高等学校	普通	6	8	1 4		リア			
府立かわち野高等学校	普通	9	6	1 5	大阪市立中央高等学校	普通		2	3
府立花園高等学校	国際		1	5		ビジ	1		
	普通	2	2		東大阪市立日新高等学校	英語		1	2
府立布施北高等学校	エン	1		1		商業		1	
	パワ				府立たまがわ高等支援学校		1		1
府立桃谷高等学校	Ⅱ部	1		1	合 計		72	89	161

※総合=総合学科、国際=国際教養、総募=総合募集、エンパワ=総合学科(エンパワメントスクール)、グローバル=グローバルビジネス、ビジ=ビジネス、都島工業：建築=建築・都市を略して表記しています。

公立一般入学者選抜では、174名がそれぞれの志望校への合格をめざし受検しましたが、中には厳しい結果になり併願で合格していた私立高校へ進学する生徒もいます。15歳での入学者選抜は大変厳しいものがありますが、これも現実です。

しかし、70期生の一人ひとりが真剣に自分の進路について考え、それを実現するために前向きに努力を積み重ねてきたことは決して合否結果により色あせるものではありません。積み重ねてきた努力、自分の進路について真剣に考えた時間や内容に自信を持ち、卒業した70期生がそれぞれの進学先で、心新たに自らの将来の夢に向かい全力で活躍してくれることを願っています

平成30年度前期生徒会役員選挙



	H29 後期役員	H30 前期役員
会 長	大寺 零哉	金崎 悠翔
男子副会長	金崎 悠翔	野田 彪我
女子副会長	内山 結菜	小泉 絢音
男子書記	藤島 太一	中島 人輔
女子書記	小泉 絢音	山中 麻里菜
男子会計	中野 伸哉	中野 伸哉
女子会計	辻 志江理	田中 侑菜

3月12日(月)、平成30年度の前期生徒会役員選挙がありました。前期生徒会役員として

の活動は、4月5日(木)の入学式が最初になります。それまでに、平成29年度後期生徒会役員との引継ぎも行い、次年度の活動の準備を始めています。今回選ばれた7名の生徒会役員を中心に生徒会活動がさらに活発になり、内容が充実することで「みんなが明日も来たいと思える学校」になっていくと思います。7名の生徒会役員のリーダーシップと生徒会の会員である全校生徒の活躍に期待します。

栄光を讃えます

【バレーボール部】

- 第108回冬季三市大会 ☆第3位
- 大東市バレーボール春季大会 ☆準優勝

【男子バスケットボール部】

- 交野・大東・四條畷三市バスケットボール大会 ☆第3位
- 大東市一年生大会 ☆優勝

【女子バスケットボール部】

- 大東市一年生大会 ☆第3位

【ソフトボール部】

- 交野・大東・四條畷三市ソフトボール大会 ☆準優勝

【女子ソフトテニス部】

- インドア レディス ソフトテニス大会
中学の部 ☆優勝 久徳 明音・安食 晴花ペア
☆第3位 上田 彩愛・難波 万優ペア

保護者の皆様へ

明日の修了式で平成29年度の取組みが終了します。

「素直」・「努力」の校訓のもと、本校の教育目標である「たくましく生きる人」を具現化できるよう教職員一同努力してきたつもりですが、保護者の皆様の願いや期待に十分に答えきれなかったところも多くあったのではないかと年度末を迎え自問しているところです。

保護者の皆様には、この一年本校の教育活動に多大なご支援、ご協力をいただいたことに心より感謝申し上げます。約20カ月に及ぶ新体育館建設工事、グラウンド拡張工事が終了し、生徒たちは以前とは比較にならないくらい素晴らしい環境で授業やクラブ活動、学校行事等に取り組むことができるようになりました。工事期間中、保護者の皆様、学校近隣にお住いの皆様には様々なご迷惑をおかけしたと思いますが、地域の学校の教育環境の充実のためにご理解、ご協力いただいたものと感謝しています。

平成29年度は終了しますが、すぐに平成30年度がスタートします。保護者の皆様、地域の皆様には引き続き本校の取組みへのご理解、ご協力をお願いいたします。一年間本当にありがとうございました。